

Todo va bien, ¿será tan divertido?,
que cada vez veo más chicos en la calle.

Todo va bien, los viejos asesinos
se arrepintieron ya por todos los canales.
Y en Las Malvinas hay petróleo y mariscos.
¡Y seguimos adelante!

Me esta cansando siempre más de lo mismo,
paren la ronda que yo quiero bajarme.
Un paso más y nos caemos al abismo.

Y no puedo bailar la rumba del olvido...

Todo va bien, jugando al distraído,
si no me pegan porque voy a calentarme.
Todo va bien, yo argentino,
del primer mundo el último aspirante.

Todo va bien, tapate los oídos,
no sea cosa que ahora vayas a enterarte
que alguien se ríe cuando repetís a gritos:
¡que seguimos adelante!

Miren de cuantas cosas buenas me he perdido
por ser irónico, idealista y militante,
sigo parado acá en el medio del camino.

Y no quiero bailar la rumba del olvido...[x3]